



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

21 février 2020

Jeux Olympiques de la Jeunesse JOJ Lausanne 2020

Réception des athlètes valaisans

L'Etat du Valais a organisé une réception en l'honneur des neuf athlètes valaisans ayant participé aux Jeux Olympiques de la Jeunesse JOJ Lausanne 2020. Le chef du Département de la sécurité, des institutions et du sport (DSIS) Frédéric Favre leur a adressé, au nom du Gouvernement, ses vives félicitations pour leur engagement et pour avoir porté haut les couleurs du canton dans la plus grande compétition mondiale destinée aux sports d'hiver pour les jeunes.

Comme pour les athlètes valaisans des Jeux olympiques et paralympiques d'hiver de Pyeongchang en 2018, puis pour les médaillés valaisans des Jeux Mondiaux de Special Olympics en 2019, une réception a été organisée en l'honneur des représentants du canton aux Jeux Olympiques de la Jeunesse de Lausanne.

Alizée Aymon, Leni Michellod, Luc Roduit, Aurélie Sainz, Elsa Sjöstedt, Livio Summermatter, Alexia Turunen, Loris Uberti et Lena Volken ont été accueillis à la Villa de Riedmatten à Sion par Frédéric Favre, conseiller d'Etat en charge de la sécurité, des institutions et du sport, et par le président du Grand Conseil Gilles Martin. Ces derniers ont félicité les participants aux JOJ de Lausanne 2020 pour leur mérite ainsi que pour le message positif délivré à toute la population valaisanne au travers de leur engagement.

Les Jeux Olympiques de la jeunesse représentent l'événement sportif mondial le plus important pour les jeunes. Ils sont organisés en alternance, hiver et été, tous les deux ans. En 2020, la délégation valaisanne a obtenu cinq médailles : trois médailles d'argent et deux de bronze.

Personne de contact

Frédéric Favre, chef du Département de la sécurité, des institutions et du sport,
027 606 50 05

